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ITALIE, AU VOYANT FRÈRE ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN

La Nouvelle Prophétie 

Ses bases sont de pierres revêtues, mais en essence, il n'y a rien qui la soutienne.  
Ses colonnes dressées, élèvent le pouvoir apparemment conquis, en oubliant clairement que le
Pouvoir est de Dieu.
Son coeur est revêtu d'or et fait briller toute la beauté qui n'est pas du Ciel. 

Elle montre sa soi-disant justice, mais l'intérieur de son temple cache les vérités à la grande
immensité de son peuple.  
Le Nom Sacré de Dieu est utilisé pour pouvoir réaliser ses oeuvres. 
Mais qui s'éveillera à temps pour pouvoir voir la réalité et non l'apparence ?

Les Yeux de Feu observent vos actions et la plupart tombe comme dans un piège de surprises. 
La Foi est mise en jeu et il est nécessaire de trouver la vérité. 
Elle émane une eau semblable à celle d'une source et la soif de lumière et d'amour est si grande dans
les âmes, qu'elles courent toutes, à moitié aveuglées, en quête d'une solution.

C'est pourquoi, très peu savent que tout n'est pas forcément vrai, juste et sain. 
Le temple sera retiré et ses fidèles le sentiront, mais la plupart restera hypnotisée par ce qui est
extérieur. 
Ce sera difficile de vaincre ce pouvoir ; il a beaucoup grandi après la confiance accordée par le
Christ.

Mais à partir des actions, les chemins ont été complètement déviés. 
Qui est-ce qui corrigera les erreurs de siècles entiers ?
C'est pourquoi, le Père observe avec Miséricorde et fait confiance seulement en ceux qui vivent Sa
Vérité et ne la dénaturent pas. 

Nombreux sont les pasteurs responsables de troupeaux entiers, mais très peu font ce que le Seigneur
leur a appris. 
Ils prennent de leurs mains le bâton pastoral, mais ils ne savent pas conduire les troupeaux sur le
chemin de la foi.
Le temple est semblable à une monnaie ; il a deux faces, l'une de feu et l'autre d'or.

En lui s'écrit une histoire d'autrefois, qui finalement, devra être purifiée.
Ses pas sont très confus tout comme l'âme qui ne sait pas marcher ni trouver la direction.
Personne n'a pu s'opposer à elle, c'est la mère de la apparente « paix ». Mais ses oeuvres ne sont pas
ni lumineuses ni vraies. 

Beaucoup pleureront d'avoir acheté sa foi. 
C'est pourquoi, le Sceptre Divin de la Lumière frappera tellement fort, que ses structures bougeront,
tout comme bouge la terre dans un tremblement.
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Malgré sa phase plus violente, le Seigneur pose Sa Divine Main sur celui qui est juste et simple,
mais qui doit se taire pour que son peuple ne tremble pas. 

Le Père lui donnera la force de continuer en avant; son nom est pauvre et cela le protègera. De lui
naîtra la force du Christ même afin de purifier le temple et tous ses proches.
La plus grande souffrance sera de savoir la Vérité ; ce qui fut dit : il ne restera pas pierre sur pierre.
Même pendant les temps que le Christ retourne, toutes les bases infidèles vacilleront, au-dedans et
au-dehors de la conscience. 

À la prochaine aube, le Soleil, l'Aurore, et la Lumière de l'Amour, se montreront aux coeurs
cristallins et se montreront aux coeurs opaques, pervertis et dominés par l'ambition spirituelle. 
Pour que l'amour et le bien s'accomplissent, la Mère du Ciel vient pour intercéder, mais maintenant,
sous le commandement de la Justice Divine, celle qui corrigera les faits d'autrefois. 

Ce sera le moment où chaque âme et chaque vie sauront où elles ont placé leur foi et dans quelles
mains elles l'ont déposée.  
Heureux seront ceux qui pourront, par-dessus tout, élever leur coeur au Ciel et tristes seront ceux
qui resteront à la surface des évènements.

Le Seigneur envoie Sa Servante afin de sauver la foi de milliers d'âmes, parce que l'adversaire
continue encore son travail.
Sages seront ceux qui prient, parce qu'ils auront le discernement.
Illuminés et éclairés seront ceux qui cherchent toujours l'humilité. 

Saints seront ceux qui auront de la divine compassion pour leurs frères. 
Rien ne sera parfait jusqu'à que le Christ revienne, qui finalement gouvernera avec souveraineté et
le pouvoir sera retiré des mains des hommes. 
Les simples vivront l'espérance et pourront, malgré les évènements, rester dans la lumière intérieure.

Ainsi, tous prendront conscience de la vraie demande du Christ. Sa Maison se trouve pauvre et non
revêtue, dans le coeur des humbles. 
Et tous verront arriver la Maison de la Lumière depuis l'Univers et sauront que leurs demeures
habitent dans les mondes subtils. 

Finalement, les vieilles clefs seront retirées et les anges montreront aux hommes celui qui a les
Clefs des Cieux.
En attendant, prions, jusqu'à ce que le ciel de la nuit annonce le signal de ce moment à venir.

Votre Mère Céleste sèchera les larmes de ceux qui frapperont leur poitrine pour avoir fait confiance
aux hommes. 
Mais le Christ, amènera la joie de pouvoir le vivre et le sentir vivement, au-delà de toute apparence.
 

Est arrivé l'heure pour que les vrais apôtres du silence témoignent du Royaume de Dieu à ceux qui
ne peuvent pas le voir. 

Je vous remercie de répondre à Mon appel.

Celle qui prie avec vous,

Votre Mère Marie, Rose de la Paix


